

EXPEDIENTES



Lula ha ganado el apoyo electoral de los más pobres

Brasil: La pobreza está en el nivel más bajo en 25 años

(Argenpress/TeleSur)



La pobreza en Brasil ha caído al nivel más bajo en los últimos 25 años bajo el Gobierno del presidente Luiz Inacio Lula da Silva, lo que mejora la popularidad del mandatario en sectores más pobres, según un estudio divulgado el viernes.

IRAQ...



imágenes terribles

Los datos, ofrecidos por el centro privado de estudios Fundación Getulio Vargas, demostraron que bajo la administración Lula el número de pobres brasileños redujo a unos 42 millones de habitantes, ó el 22,7 % de la población total de 185 millones de habitantes.

TLC-ALCA

Medio Ambiente

Neoliberalismo

Infancia

Indigenismo

Mujeres

Especiales

Batalla mediática

Terrorismo

BÚSQUEDA

Búsqueda Avanzada

La tasa de pobreza se situó en un 28,1 % en 2003 cuando Lula asumió al poder.

Los cálculos también indicaron que el número de brasileños que viven en la extrema pobreza cuyos ingresos diarios son inferiores a un dólar, se disminuyó en un 19,2 % entre 2003 y 2005, es decir unos 10 millones de personas.

Marcelo Neri, director del centro de estudios de la política social de la Fundación, dijo que la reducción en la miseria se atribuye al programa Bolsa Familia, que concede subsidios mensuales a las familias más pobres en Brasil, a cambio de un compromiso suyo de enviar a sus niños a escuela o correrán el peligro de perder beneficios a su favor.



Denuncias de corrupción no influirán en resultados presidenciales de Brasil, según economista Marcos Arruda

TeleSUR – 23/09/06 - 21:14 CCS

ALTERMEDIOS
Adital
AIN
ALAI
Alca Abajo
Altercom
Amate
ANCHI
APMercosur

El economista brasileño Marcos Arruda, asegura que el presidente de Brasil, Luiz Inacio Lula Da Silva, ha ganado gran parte del electorado gracias a sus políticas gubernamentales.

El Director del Instituto de Políticas Educativas del Cono Sur, Marcos Arruda, consideró que las recientes denuncias hechas por la oposición en Brasil contra el oficialista Partido de los Trabajadores, "no tendrán gran influencia en el resultado de la primera ronda de las elecciones presidenciales" a celebrarse el venidero 1 de octubre.

Aporrea
Argenpress
Bolpress
Cerigua
Correos de Emancipación
ChileRadio
El Siglo
Koeyú

Mundo Posible

Nova

Prensa Latina

Punto Final

Rebelión

Resumen

ABN

World Data Service

"El presidente Lula ha logrado una clase de apoyo electoral por parte de la gente muy pobre que ha sido beneficiada a través del programa de asistencia, que otorga entre 30 a 40 dólares por mes a cada familia beneficiada y ellos no van a cambiar de opinión", aseguró Arruda.

También dijo que las denuncias no pueden ser investigadas hasta después de las elecciones. "Estamos a 10 días de las elecciones y no habrá tiempo para una investigación".

Sin embargo, el economista reconoció que las denuncias son muy graves ya que "por primera vez llegan tan cerca del presidente, involucrando a sus asesores". "Hay que investigar a fondo", recomendó.

Marcos Arruda se encuentra de visita en Venezuela para participar en el I Simposio Internacional sobre Deuda Pública, Auditoría Popular y Alternativas para los Pueblos de América Latina, que se desarrolla en Caracas.

El economista y analista brasileño debatirá en Caracas el tema del Banco del Sur, promovido por el mandatario venezolano, Hugo Chávez.

Sobre el proyecto financiero suramericano, Arruda manifestó que es "una iniciativa de extrema importancia para todo el continente".

Dijo que el Banco de Sur "generará recursos y se capitalizará para sustituir a los bancos multilaterales que se han convertido en instrumentos de construcción del imperio centrado en Estados Unidos".

Resaltó la necesidad de la creación de un instrumento financiero para Suramérica, "que sea capaz de darle autonomía y financiar la inversión para el desarrollo justo, solidario y sustentable de América del Sur".

Aunque aclaró que en Brasil, el tema del Banco del Sur "no se debate aún", aseguró que a través de la organización que dirige, impulsarán el proyecto regional en todos los sectores y espacios de su país.

Entre otras propuestas similares al Banco del Sur, Marcos Arruda dijo que están impulsando el tema de "un Fondo Monetario de América del Sur, que sea capaz de apoyar a los países en crisis".

Este proyecto busca impulsar el desarrollo sustentable de las naciones y eliminar la subordinación ante organismos como el Banco Interamericano de Desarrollo y el Fondo

En entrevista exclusiva concedida a TeleSUR, el economista brasileño Marcos Arruda, expresó que el Gobierno de Luiz Inácio Lula da Silva, se ha ganado la confianza y el apoyo de los sectores más pobres y excluidos de Brasil.

24/9/06



Versión para imprimir



Enviar a un amigo

